Feria Internacional de Muestras de Asturias





El equipo de fútbol femenino del Sporting. A la derecha, directivos del Grupo Covadonga visitan el stand de LA NUEVA ESPAÑA, con su presidente, Joaquín Miranda, a la izquierda. | Ángel González

Una feria en plena forma

Los clubes llenan el recinto Luis Adaro para promocionar los hábitos deportivos: «Nos gusta darnos a conocer en este certamen»

Aitana Pinilla **Gijón**

Con motivo de la celebración del Día del Deporte muchas fueron las instituciones deportivas que visitaron ayer la Feria de Muestras. El primer club en recorrer el recinto ferial Luis Adaro fue el Grupo Covadonga. Sus dirigentes se sacaron la foto oficial en la entrada y visitaron, entre otros, el stand de LA NUEVA ES-PAÑA. El goteo de instituciones deportivas de pabellón en pabellón fue constante desde ese momento.

Unos minutos después llegaron los representantes del balonmano La Calzada. Las chicas comenzaron su recorrido haciendo una parada en el stand de Gijón, donde se sacaron una foto grupal junto al velero. «Venimos todos los años con el club. Estamos encantadas de estar aquí y poder participar en las actividades que realiza, hace un día genial y es el ambiente perfecto», aseguraron las jugadoras Nayla de Andrés y María González. Unos recorridos organizados por cada una de las instituciones, que realizaron visitas a sus patrocinadores y a los ayuntamientos correspondientes. «Nos presta mucho venir a la feria. Representa un poco lo que es el verano. Además, nos hace ilusión como equipo y como club venir a estar con todo el mundo y darnos a conocer», confesó la entrenadora del club de Hockey Telecable, Natasha Lee, nada más llegar a las instalaciones al mediodía.



Integrantes del Fodeba, en la entrada del recinto. | Ángel González.



Directivos del Santa Olaya, con su presidente, Enrique Plaza (quinto por la izquierda), en el stand de LA NUEVA ESPAÑA. | Ángel González.

Media hora después, llegó el turno del baloncesto. En representación de este deporte, desfilaron los equipos Gijón Basket y Podeba. Estos clubes llegaron a la feria con ganas de disfrutar de sus instalaciones y de una programación llena de actividades. El presidente del Gijón Basket, Enrique García, confesaba: «Hoy es un día para pasarlo bien y reunir a todas las familias que le guste el baloncesto. Haremos una presentación de la primera equipación de este año».

Una de las visitas más espera-

Una de las visitas más esperadas del día y que dio comienzo a la tarde en la Feria de Muestras fue la del equipo femenino de fútbol del Real Sporting de Gijón. Muchos fueron los niños que se accrearon para poder sacarse fotos con sus jugadoras favoritas. Su presidente, Joaquín Alonso, confesó: «Es una idea muy interesante y hace que le de más relieve a la feria que acoge a todo el mundo y el deporte es algo fundamental». Como cierre del Día del Deporte, la directiva del Santa Olaya llegó a las 14.30 horas al recinto para poner el broche final a las visitas. Una jornada que reunió a muchos de los equipos deportivos que pudieron disfrutar de un paseo y realizar sus visitas institucionales.







Por la izquierda, el Telecable de hockey sobre patines, el Gijón Basket y las chicas del Balonmano La Calzada, durante su visita al recinto ferial Luis Adaro, ayer. | Ángel González